



¿Qué les pasa a las encinas del Monte del Pilar?

Las encinas se mueren, muchas de ellas ya están completa o parcialmente secas.

El Monte del Pilar es nuestro principal Patrimonio natural, hemos presentado una Moción para que el Ayuntamiento afronte esta grave situación (figura en nuestra web) pero creemos que todos debemos aportar, fundamentalmente quienes tengan conocimientos adecuados, ideas para solucionar un problema que de no corregirse ya, acabará rápidamente con todas las encinas del Monte.

Esperamos vuestra colaboración.